
Terca-Feira, 29 de Julho de 2025

Está dependendo de uma conversa com o governador, Botelho sobre
Fábio Garcia na sua campanha

Coordenação de campanha

Redação do rufandobombonews 

O pré-candidato a prefeito de Cuiabá pela União Brasil e presidente da Assembleia Legislativa, Eduardo
Botelho, comentou na manhã desta sexta-feira, em entrevista ao site Rufano Bombo News, sobre o convite
feito a Fábio Garcia para coordenar sua campanha na capital. Fábio Garcia, que é deputado federal licenciado
e atualmente chefe da Casa Civil do Governo do Estado, ainda não conversou com o governador Mauro
Mendes para tratar desse assunto devido a questões administrativas.

Botelho explicou que Garcia está tentando conciliar suas responsabilidades como coordenador de campanha
e suas funções diárias na Casa Civil. "O próprio Fábio não quer misturar a questão política com a gestão do
governador Mauro Mendes, a qual ele é responsável pela condução política e articulação na Casa Civil",
afirmou Botelho.

A expectativa é que, após discutir com o governador e resolver as pendências administrativas, Garcia possa
decidir sobre seu papel na campanha de Botelho sem comprometer suas funções no governo estadual.
Botelho ressaltou a importância de manter a separação entre a campanha eleitoral e as responsabilidades
administrativas, garantindo que a gestão do governador Mauro Mendes continue eficiente e bem articulada.


